



□ CULTURA

El II Plan del Español apuesta por más coordinación entre lo público y privado

Se pretende generar más empleo para atender el incremento de actividad

Javier Blanco

VALLADOLID- Tras los buenos resultados cosechados por el Plan del Español, las miras en el segundo (2012-2015), se centrarán en aumentar la calidad, mayor competitividad y generar empleo para el presumible incremento de actividad. La consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, indicaba que no se trata de cuantificar el número de alumnos que puedan llegar a Castilla y León a aprender español, sino de ofrecer un servicio óptimo que cree riqueza y puestos de trabajo en la Región.

Así, apostó por aglutinar el sector público y el privado, «creando una mesa de actividad que nos permita ser competitivos en el exterior». Para ello, se diversificarán las propias actividades del

4 años tiene de vigencia el nuevo plan que contará con indicadores para un seguimiento exhaustivo

3.000 profesores de todo el mundo se beneficiarán de un programa de becas para acudir a la Región

sector a partir del establecimiento de una coordinación institucional para lograr una mayor eficacia.

Tres serán las grandes líneas prioritarias de este segundo plan; la internacionalización, el impulso del empleo y el desarrollo empresarial y la innovación, investi-

gación y nuevas tecnologías. Respecto al empleo, se pretende poner en marcha un Consorcio en el que formen parte universidades, empresas privadas y públicas y Ayuntamientos de Castilla y León para establecer una plataforma de diálogo, cooperación y acuerdo entre los agentes del sector.

En cuanto a la internacionalización, se creará un programa de becas para que 3.000 profesores lleguen en los próximos cuatro años a la Comunidad y ya está puesto en marcha un plan para que estudiantes extranjeros realicen prácticas o actividades de voluntariado en empresas, museos y espacios naturales.

Por último, se apuesta por seguir incorporando la innovación tecnológica para este fin.

Red Mundial de Hispanistas

Con el fin de impulsar el proceso de internacionalización se están llevando a cabo acuerdos por parte de la Consejería con Asociaciones Hispanistas y plataformas de cooperación de profesores de español en el mundo, que permitan la creación de esta Red. Una Red que ofrece además de formación, incentivos investigadores y recursos educativos.